
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC５月第 2 例会 (2017.5.16) №３１８２ 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱  

 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

インターアクトクラブについて 

先週に続いて、青少年奉仕月間にちなんで、本日はインター

アクトクラブについてお話をさせていただきたいと思います。 

創立以来、ロータリーは、青少年達に手を差し伸べようと努め

ていました。そして、1960年、ロータリーは、青少年への奉仕

に対して新しい取り組みを開始しました。当時のハロンド T・ト

ーマス RI会長は、青少年に奉仕を奨励する方法を考え出し、

青少年が地域社会に積極的に関心を持つよう促し、リーダー

として成長する機会を青少年に提供するよう世界中のロータリ

ークラブに呼びかけました。それがインターアクトクラブであり

ます。 

インターアクトクラブは、14歳から 18歳までの青少年のための

奉仕クラブです。 

そして支援や指導を与えるロータリークラブによって後援され

ます。 

 インターアクトクラブは、世界 120ヵ国にあり、11,000人以上

のクラブ、会員数は 25万人以上であります。 

 そして、学校あるいは地域社会を基盤として結成されていま

す。 

インターアクトという名称は「インターナショナル」と「アクション」

という 2つの語が複合されてできた名称であります。 

 1962年、RI理事会で採用され、同年米国フロリダ州メルボル

ンにあるメルボルン高校の 23名が集まり、最初のインターアク

トクラブが結成されました。これにより、ロータリーは、単に青少

年を支援するだけでなく提唱クラブ（この場合は、メルボルン

RC）と協力して地元や海外で奉仕する機会を青少年に提供す

ることになりました。 

 

 

 

 

 

 

日本では、1963年6月に、仙台・仙台育英高校、会員130名と

京都・西京商業高校、会員 18名が最初のインターアクトクラブ

として結成されています。 

当新潟クラブでは、1965年 10月 30日に結成され、新潟明訓

高校で発会式が行なわれました。当時の会員は 19名でありま

した。 

 活動は、市内5クラブ合同で毎年 12月に献血を市民に呼び

かける街頭活動を行っています。また、海外でインターアクタ

ーが年に 1度集まる研修と交流の大会に参加をしています。

以前は「ラオス・スクールプロジェクト」に参加し、ラオス学校建

設への支援活動なども行っていたようです。 

 世界のインターアクトクラブの活動をみてみるとカナダでは、

エイズのための孤児となったアフリカの 10代の子供たちを支

援するため、資金を集め、教育の機会を提供しています。ル

ーマニアでは、津波がインド洋沿岸地域を襲ったときに、タイ

の人々のために家を建設する資金を集めました。 

ウガンダでは、必要な学用品を地元の児童施設に寄贈して、

小学生たちを支援しています。 

 このようにインターアクトクラブは世界各地で、様々なプログ

ラムを通じて意義ある奉仕活動を行ないながら、リーダーとし

ての力を身につけ、新しい友人との交流を行なっています。 

本日は、インターアクトクラブについてお話しさせていただきま

した。 
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(3) ゲストの紹介 

第九管区海上保安本部 本部長 下野浩司氏 

第九管区海上保安本部総務課庶務係長 三澤久登氏 

 

(4) 米山奨学生 ソド チャンドマニチメグさん   

ご紹介・挨拶・奨学金贈呈 

（ｶｳﾝｾﾗｰ 吉田 和弘君） 

 

(5) ロータリーの友紹介 

（町田智広報会報雑誌副委員長） 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員) 

田中堅一郎君  

米山奨学会寄付発表(若杉 武副委員長) 

吉田 和弘君  宇尾野 隆君 

青少年育成基金寄付発表(白勢 仁士委員長) 

宇尾野 隆君  若杉  武君 

樋熊 紀雄君  白勢 仁士君 

 

(7) ニコニコボックス紹介 

・敦井 栄一君 過日、日報に４５年の付き合いのある人が

掲載されておりましたので。 

・岡田 茂久君 本日、大学のクラスメイトのチャギーさん

（ソドさんのニックネームです）を歓迎してニコニコします。 

実は、二つ皆様にお願いがございます。一つ目は、チャギ

ーさんが授業で使うノートパソコンを探しております。どな

たか、安くお譲り頂ける方、宜しくお願い致します。二つ目

は、「リスクマネジメント」という授業で、「企業研究」の課題

があり、チャギーさんと私のペアで企業調査に行かなけれ

ばなりません。皆さまのどなたかにお声がけを致します。 

その時は、是非、快くお引き受け願いたいと思います。 

以上、大学生の岡田でした。 

 

 

 

 

 

 

 

(8) 卓話「最近の海上保安庁について」 

第九管区海上保安本部 本部長 下野 浩司氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

(9) ５月１６日例会の出席率 ６８．０９ ％ 

会員数９９名（出席免除会員９名） 

出席者６４  名（出席免除会員４名を含む） 

 

 (2週間前メーク後 ８７．３７ ％) 

 

 

 

 

 

 

 

５月３０日の例会予定 

卓話 ㈱欧州ぶどう栽培研究所（カーブドッチ） 

代表取締役副社長 掛川千恵子 氏 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 
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